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金谷地区公民館について（意見書） 

上越市地域自治区の設置に関する条例第７条第１項の規定に基づき、「金谷地区公民館につ

いて」に関して自主的に審議した結果、下記のとおり提出いたします。 

記 

金谷区地域協議会ではこれまで、地域の方との意見交換を行ってきました。その中で地域

の方からは、かつて小学校同士のスキーによる交流があったように、金谷区内３小学校の交

流会で地域の親子のつながりを持てたらよい、地域活動の中で子どもを育て、その子どもが

地域に恩返しできるようになったらよいという声があり、今後、地域における交流が進むよ

うに取り組んでいくことが求められています。 

地域交流の核となる金谷地区公民館は、旧金谷村役場があった場所に建てられましたが、

現在この場所は寺町２丁目になっています。その結果、隣接する高田区に設置された形にな

っており、金谷区内には現在公民館施設がありません。地域からは、子どもたちが活動でき

る場所がない、広い場所、施設、スペースを作ってほしいとの意見を聞いています。また施

設面でも、駐車場が狭く利用可能な部屋数が少ないなど利便性が悪く、利用しにくい状態に

あります。 

このことから、地域において地域交流の取組を積極的に進めていくために、金谷地区公民

館を山麓線沿線など金谷区の住民にとってより使いやすい場所に移転整備し、有効活用する

ことを提案するものです。 

これにより、金谷区内に地域の交流が図れる場所、子どもたちが活動できる場所ができ、

地域の交流促進や活性化につながることが期待されます。また、地域で採れた野菜を販売す

る施設を併設するなど、施設の有効活用を図ることで、金谷区の中心となる施設に発展する

ことが期待されます。 


